



コスモスマつりの季節になりました。皆さま、いかがが過ぎですか。野球シーズンはあつという間に終わり、今年は不本意な結果に終わってしまいました。皆さまのご支援、ご協力があつて成り立っている球団にも関わらず、皆さまのご期待に応えられず、本当に申し訳ない気持ちでいっぱいです。残すところはドラフト会議、運命の日を待つだけです。最後の最後に良い報告ができる事を祈るばかりです。

さて、地域密着球団「高知フアイトイングドッグス」の8月のイベントや活動について、ご報告いたします！

女子プロ野球教室

日本女子プロ野球の選手約30名が、町民会館に宿泊し、8月19日に越知町で野球教室を行いました！元気溢れるパ

ワーと明るさは人一倍！レベルの高さにも驚かされ、将来的に子供たちの新しい夢となればと思います。これからは女子力に注目♪



サマーキャンプ

8月23日、24日に高知県下の小学生、中学生を対象にした越知町で夏の思い出を作る一泊二日のサマーキャンプを行いました。今年は昨年よりも多く19名の子どもたちに参加していただき、越知町の方々、球団スタッフ、選手、子どもたちで充実したキャンプを作りあげることができました♪

初日の午前中に行った野老山のピザ作りは皆が初体験！子どもたちは自分の作ったピザに大はしゃぎ！野老山の皆さん、ご協力有難うございました！そして、小浜キャンプ場で川遊びを行い、夕方からは町民会館に移動し、選手とレクレーションを行いました！夜は横倉山博物館で真っ暗の館内を懐中電灯1つで探検！その名もナイトミュージアム！実際に怪しい影が見えたような…。



2日目は雨だったので、町民会館で選手とミニ野球ゲー

ムを行いキャンプのクライマックスには2日間で仲良くなった19人の仲間たちで1つの物を作りあげました！それが写真の横断幕です！

家に帰った子どもたちが、お母さんの皿洗いの手伝いを始めたり、ご飯を残さず食べるようになったという報告を受けて、本当に意味のあるキャンプとなつて良かったと思います。さあ、子どもたちの笑顔のためにこれからも頑張ります！

北海道トライアウト



越知町の友好交流町・北海道滝上町に、高知フアイトイングドッグスの独自トライアウトと野球教室を行い、弘田澄男コーチが行つて参りました！弘田澄男コーチの楽し

くわかりやすい指導に参加した子どもたちは、熱心に聞き入っていた様子です。残念ながら、今回のトライアウトでは、合格者はいませんでした。次回に期待です！

コーチ紹介

今月の紹介は、高知市出身の弘田澄男コーチ（球団アドバイザー兼総合コーチ）です。
【経歴】高知高校↓四国銀行↓ロッテオリオンズ↓阪神タイガース（引退後は阪神・巨人・横浜のコーチやWBCコーチを経て、野球界に貢献）



小学校4年生まで佐川町に住んでいたのですが、越知町は馴染み深い場所でもあります。小さいころには、よく自転車で大樽の滝まで行っていましたよ。今はホームタウンとなった越知町で、1人でも多くの若者の夢を実現できるように力添えしたく思います。どうぞ、よろしく願っています。